



## Innenpolitik

### Wie viele Nationalitäten gibt es im Polizeidienst NRW?

Warum muss man eigentlich nicht deutscher Staatsbürger oder Staatsangehöriger eines anderen Mitgliedstaates der Europäischen Union sein, um Polizeibeamter in Nordrhein-Westfalen zu werden, wurde ich zuletzt einmal gefragt. Eigentlich ist das Einstellungsvoraussetzung, aber es gibt Ausnahmen, „wenn an der Gewinnung der Bewerberin bzw. des Bewerbers ein dringendes dienstliches Bedürfnis besteht. Diese Voraussetzung ist in der Regel erfüllt, wenn ein hoher Bevölkerungsanteil der entsprechenden Nationalität in Nordrhein-Westfalen lebt und die Bewerberin/der Bewerber neben der deutschen Sprache auch die jeweilige Heimatsprache spricht“ steht auf der Bewerberhomepage der Landespolizei.

Ich habe das zum Anlass genommen, kurz vor der Wahl noch eine kleine Anfrage an die Landesregierung zu stellen. Darin möchte ich unter anderem wissen, ob da nicht Interessens- und vor allem Loyalitätskonflikte entstehen können. Auf die Antwort bin ich gespannt. Wie gewohnt, werde ich darüber noch vor der Landtagswahl in meine Newsletter berichten.

Meine kleine Anfrage finden Sie hier: <https://kurzlink.de/polizeidienst-nrw>

## Besucherguppe

### Senioren-Union Brühl zu Gast im Landtag



Die vorletzte Besucherguppe dieser Legislaturperiode waren Freundinnen und Freunde der Senioren Union Brühl unter der Leitung von Josef Hans. Gefreut habe ich mich auch über den Besuch meiner Mutter, die unter den 27 Gästen war. Die Diskussion ging hauptsächlich um die Innere Sicherheit, die Arbeit eines Abgeordneten im Landtag und die Landtagswahl am 14. Mai 2017.



Am heutigen Freitag hat die 143. Plenarsitzung dieser 16. Wahlperiode stattgefunden. Es war vermutlich die letzte Sitzung vor der Landtagswahl. **Nach der Osterpause werde ich in meinem nächsten Newsletter eine Bilanz der Wahlperiode ziehen!**